

## IZQUIERDA UNIDA

## Unidad de mediación policial

Izquierda Unida considera que la ciudad debería de incorporar en el seno de la Policía Local una unidad específica para la resolución de conflictos domésticos, vecinales, de convivencia y ciudadanía que se denomine Unidad de Mediación y Arbitraje Policial, tal y como certifica una propuesta presentada por **José María Domínguez**, coordinador local de esta formación política. El líder izquierdista ha realizado esta petición después de analizar y conocer en profundidad experiencias similares de ciudades de Levante y otras partes de Europa, que llevan activas desde hace más de dos años con "excelentes resultados" que alcanzan porcentajes de éxitos, en algunos casos, de hasta el noventa por ciento. Este mediador policial intervendría tras la recepción de quejas o denuncias ciudadanas y actuaría como agente imparcial cuando las dos partes estén de acuerdo en que medie con el fin de proponer solución al problema.

## APARCAMIENTOS

## El PP se queja de su destrucción

El viceportavoz del grupo municipal del PP, **José Julián Gregorio**, ha mostrado la preocupación de su formación política por "la destrucción masiva de plazas de aparcamiento gratuitas", que él mismo ha cifrado en un millar. Según el edil popular, en los últimos tiempos, y como consecuencia de las obras en la vía pública -en muchos casos para construir aparcamientos subterráneos de pago-, han desaparecido cerca de mil plazas en la ciudad, lo que supone un prejuicio muy alto para el comercio de la zona céntrica, donde la escasez de plazas es palpable, a cambio de crear unas 1.500 de pago. Gregorio ha dado la alarma en relación a la Avenida de Pío XII porque se han eliminado 200 plazas por las obras de construcción del parking subterráneo y desaparecerán otras cien por el nuevo carril bici.

## SE DESARROLLARÁN DESDE EL DÍA 21 AL 25

## En la Feria de San Mateo se podrá disfrutar de nueve conciertos musicales

Nueve conciertos ha programado la delegación municipal

Festejos para que sean disfrutados a lo largo de las *Ferias de San Mateo*, del 21 al 25 de agosto. Así, para el martes 21 está prevista la actuación de **Manu Carrasco**,



que será seguida por la de *La Madre del Topo* -el miércoles 22-, *Forraje* -el jueves 23-, *Seguridad Social* y *Sóber* -viernes 24- y **Valderrama**, *Loquillo*, *Orquesta Mondragón* y *Raya Real*, el sábado 25. No obstante, **Carlos Gil**, responsable municipal de esta área, ha informado que el domingo 26 también habrá festejos, permanecerán abiertas las casetas y la zona de atracciones en el recinto ferial, además de que se desarrollará un espectáculo en la *Caseta Municipal*. También está en estudio que se celebre el *Día del Niño*, algo que se realiza a la siguiente jornada de finiquitar la feria y que las atracciones ofrecen a sus usuarios un precio más reducido, porque las *Ferias de San Mateo* no suponen para la ciudad lo mismo que las de *San Isidro* y las economías familiares se encuentran más debilitadas porque acaban de hacer frente al periodo de vacaciones y están inmersas en las compras del material escolar.

## EN LA CARRETERA DE ALCAUDETE DE LA JARA

## El Ayuntamiento compra unos terrenos para edificar el nuevo cementerio

El consistorio ha comprado unos terrenos de más de 144.000 metros cuadrados de superficie, por un valor de 753.541 euros, destinados para edificar el segundo cementerio de la ciudad. Este solar se encuentra en la carretera de Alcaudete de la Jara y "en los próximos meses" se redactará el proyecto, según



ha informado **Tirso Lumbreras**, portavoz municipal. El edil socialista asegura que no se han fijado los plazos concretos para la cristalización del cementerio nuevo porque el actual aún cuenta con capacidad para dar respuesta a las necesidades de la ciudad. No obstante, Lumbreras sostiene que el Ayuntamiento trabajará "sin prisa pero sin pausa" en la redacción del proyecto y ha adelantado que el futuro cementerio contará con dos accesos diferentes.